

Sportlerehrung Erwachsene

Nachdem die Jugend ihre Sportlerehrung mit etwa 200 Jungen und Mädchen bereits am 27. Januar durchgeführt hat, werden am **9. März 2018** die erwachsenen Sportler aus unseren Vereinen geehrt. Die Festveranstaltung findet im Bürgerschaftssaal des Rathauses Wismar statt. Einladungen wurden allen Sportfreunden bereits per Post zugestellt. Wir bitten um Rückmeldung zur Teilnahme bis zum 2. März unter Tel. 03841-3265884.

Sparkasse Mecklenburg Nordwest verschenkt Transporter

Großartig!!! Auf der Sportgala des KSB 2017 hat der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse MNW, Manuel Krastel, an den KreisSportBund NWM einen Kleinbus verschenkt. Möglich



wurde das durch die außerordentlich gute Resonanz aus dem PS-Lotterie-Sparen. Der 9-Sitzer soll voraussichtlich im März ausgeliefert werden. Neben unseren Einsätzen zu Veranstaltungen wie Kreisjugendspiele, Jugend trainiert für Olympia, Bummi Sportfeste uvm., stellen wir den Kleinbus natürlich auch unseren Vereinen gerne zur Verfügung. Die Konditionen für den Fahrzeugverleih werden am 07. März final im Vorstand des

KreisSportBundes besprochen. Vereine, die den Bus ausleihen möchten, können sich an unseren Kollegen Johan Holst wenden Tel. 03841-3265884, E-Mail: johan.holst@ksb-nwm.de

Verwendungsnachweise Fördermittel 2017

Von 162 Sportvereinen haben es 15 Vereine bis heute nicht geschafft, den entsprechenden Verwendungsnachweis bei uns einzureichen. Insgesamt handelt es sich derzeit noch um eine Summe 2.422,00 Euro, die nicht nachgewiesen wurde. Die betreffenden Vereine sind ab 2018 leider nicht mehr förderfähig.

Ausstehende Beitragszahlung 2017

Jeder Kassenwart weiß, wie schwierig es u.U. mit einigen Vereinsmitgliedern ist, wenn es um die pünktliche Beitragskassierung geht. Es sind immer die gleichen, die erinnert und gemahnt werden müssen, es kostet Zeit und Energie. So geht es auch dem KreisSportBund. Tatsächlich sind zwei Reitvereine trotz mehrmaliger Mahnung bis heute nicht der Beitragszahlung für 2017 nachgekommen. Beide Vereine sind ab sofort nicht mehr förderfähig und stehen vor dem Ausschluss aus dem KSB.

Jetzt wird neu gebaut und saniert

Vier Vereine aus unserem Landkreis haben sich für dieses Jahr viel vorgenommen. So baut der SV Klütz gemeinsam mit der Stadt einen neuen Kunstrasenplatz. Der Mallentiner SV wird an seinem Fußballplatz eine neue Flutlichtanlage installieren. Der Mecklenburger SV Lübstorf nimmt die Modernisierung des Schützenhauses in Angriff und der Schützenverein Insel Poel wird den Schießstand mit Notbeleuchtung sanieren. Für diese Baumaßnahmen stellt der Landessportbund den Vereinen insgesamt eine Fördersumme von 590.000 Euro zur Verfügung. Wir wünschen gutes Gelingen!

Auch Städte bzw. Gemeinden nehmen Geld zur Verbesserung der Sportstätteninfrastruktur in die Hand. Die Hansestadt Wismar wird in diesem Jahr die leichtathletischen Anlagen im Kurt Bürger Stadion für 1,8 Mio. Euro sanieren. Die Stadt Neukloster und die Gemeinde Insel Poel wollen jeweils eine neue Turnhalle bauen.

Sportvereine, die für 2019 eine Baumaßnahme an ihrer Sportstätte planen, müssen bis zum 31. Juli 2018 einen [Informationsantrag](#) beim KreisSportBund abgeben.

Aus- und Fortbildung im Sport

Am 23. Februar haben wir eine Ausbildung zum Übungsleiter – C Breitensport mit 30 Teilnehmern aus verschiedenen Vereinen begonnen. Die Teilnehmer absolvieren den Grundkurs an drei Wochenenden. Der Aufbaukurs, der mit einer DOSB Lizenz abschließt, findet an folgenden Wochenenden im Herbst statt.

21. - 23.09.2018 / 26. - 30.09.2018 / 20. - 21.10.2018 / 27. - 28.10.2018

Für alle Interessierten geht es hier zu weiteren Aus- und Fortbildungsangeboten

[Download Bildungsbroschüre 2018](#)

Neues Datenschutzgesetz stellt Sport vor Herausforderung

Mit der neuen EU-Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO) soll das Datenschutzrecht innerhalb Europas vereinheitlicht werden, um dem Einzelnen mehr Kontrolle über seine Daten zu verschaffen. Entsprechend gelten ab 25. Mai 2018 künftig in allen EU-Staaten die gleichen Standards in Sachen Datenschutz. Der Sport wird davon nicht unberührt bleiben. Wir erfassen eine Vielzahl von Daten von unseren Mitgliedern, von Teilnehmern an unseren Veranstaltungen, von unseren Unterstützern und Sponsoren usw.. Es geht künftig um Fragen, welche Daten dürfen zu welchem Zweck vom Verein erhoben werden, unterliegen sie einer Dokumentationspflicht, welche Daten darf ich an Dritte weitergeben, welche nicht. Eine Schulung dazu ist am 23. März 2018 in der Sportschule Güstrow vorgesehen. Wir sind derzeit in den Vorbereitungen für eine Schulung zu diesem Thema für die Sportvereine im Landkreis und informieren rechtzeitig über Datum und Ort.

Mit freundlichen Grüßen
Kerstin Groth